
平成２５年７月  日 

 

                 様 

                            

仙台フィルハーモニークラブ 

                           会長  長島 榮一 

 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会(ＪＯＦＣ) 

第７回総会の活動報告について 

 

 日頃より当会の活動にご支援と理解をいただき感謝申し上げます。仙台は未だ梅雨明け

せず、全国的にも低温の中で８月を迎えようとしています。 

 さて、今年６月にご案内した「第７回ＪＯＦＣ総会 in 仙台」の開催まで４か月を切り

ました。当会の身の丈にあった御もてなし、準備のために鋭意努力しているところです。

総会の内容についてお願いがございます。 

 総会にて各クラブより活動報告をしていただいておりましたが、昨年よりテーマを絞っ

た報告（第６回は「会員拡大を図るための活動」）となりました。 

 つきましては、そこで昨年度総会終了時に申し合わせました「会員拡大の取組みとその

成果」及び「オーケストラ事務局との係わり方」について活動報告をしていただきたいと

存じます。 

 また、当地のホール事情が各地から見ると手狭なものですから、新たなコンサートホー

ル建設が長年の課題となっておりました。報告の中にぜひ「コンサートホール内での活動」

と題して、各地から充実した活動、あるいは望ましい活動（例／会報販売や会員同士の交

流、カウンターの有無など）などを付け加えていただけませんでしょうか。聴衆の立場か

ら新ホール建築時の機能の提案にも繋がると考えております。 

 各団体の置かれている事情やこれまでの経過等に多様性があると思われますので、内容

や記載方法については各団体におまかせいたします。ちなみに持ち時間で６分程度にまと

めていただき、本文４０字×３０行程度、Ａ４版１ページ を目安としていただければ思い

ます。９月３０日までにメールの添付ファイルでお送りいただきたくようお願いいたしま

す。総会議事資料としてまとめさせていただきます。 
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